

Partez pour Pékin à vélo avec la FFCT

Pour 2008, la Fédération française de cyclotourisme vous propose de rallier Pékin à vélo pour arriver avant les JO. Ce projet est ouvert à 100 participants qui parcoureront plus de 12 000 km en 4 mois et demi et traverseront 12 pays. Au-delà de l'exploit sportif, il s'agit de sensibiliser tous les jeunes des 300 écoles de cyclotourisme à la solidarité internationale en les mettant en contact avec les jeunes des pays traversés. Il existe pour cette expédition 2 options : faire Paris - Pékin en entier ou rejoindre le groupe à Xi'An pour parcourir les 1 200 derniers kilomètres. Les inscriptions pour l'expédition sont encore possibles pour les 2 options

www.parispekinavelo.com

